



México complace a Trump sin abrazos ni balazos

TELÉFONO ROJO
**JOSÉ
UREÑA**


joseurena2001@yahoo.com.mx

El cambio es radical. Pero cierto, con la presión de Estados Unidos y su nuevo mandatario, **Donald Trump**, a quien se le ofrendan los primeros resultados.

Como adelantamos ayer, la delegación mexicana a Washington llevaba una lista de narcotraficantes detenidos para complacer al magnate.

De esa forma, el gobierno de **Claudia Sheinbaum**, con **Omar García Harfuch** al mando operativo, ha dado un giro inapelable al combate al crimen organizado.

De los **abrazos no balazos** de **Andrés Manuel López Obrador** se pasó a las labores finas de inteligencia y a la ubicación de blancos específicos para proceder.

El regalo para obtener la clemencia en materia arancelaria y evitar nuevos apretones al país se acompañó de la entrega de 29 de esos detenidos.

No todos de gran importancia ni todos los solicitados por Washington para reconsiderar el cobro de aranceles a los productos mexicanos, en promedio 25 por ciento.

FALTAN MÁS

Son necesarios más.

Estados Unidos reclama 30 "objetivos prioritarios" y en la lista difundida ayer muy pocos tienen la relevancia de **Rafael Caro Quintero**.

A él, referido por la DEA como jefe del **cártel** de Guadalajara en los ochenta, se le acusa de haber ordenado el secuestro, la tortura y el asesinato de su agente **Enrique Kiki Camarena Salazar** en febrero de 1985.

En la capital jalisciense era conocido por circunstancias sociales, familiares y

económicas, pues tenía relaciones al mayor nivel.

Era gobernador **Enrique Álvarez del Castillo**, a quien en una ocasión **Caro Quintero** me contó el entonces secretario de Gobierno llegó a patearle las puertas de la oficina para exigir la liberación de operadores suyos.

Era novio de la hija de un político local, **Octavio César Cosío Vidaurri**, y la familia distribuyó invitaciones para su boda con **Caro Quintero** en diciembre de 1984, pero no llegó a la parroquia de Tlaquepaque.

La raptó y ambos fueron encontrados en Costa Rica, de donde fue extraditado mientras **Octavio César** daba conferencias de prensa en una sala de su casa para informar sobre los avances de la búsqueda de su hija.

Desde entonces lo reclamaba la justicia estadounidense y por fin sabrá la verdad sobre lo sucedido a **Kiki Camarena** en venganza por haber descubierto en 1984 en Chihuahua un plantío de marihuana de mil hectáreas donde tenía unos tres mil trabajadores.

POCOS FRUTOS

1.- Tanta disposición no tendrá la recompensa deseada ni inmediata.

Con la representación mexicana en su ámbito gubernativo, **Donald Trump** ratificó su decisión de cobrar aranceles a México, Canadá y Europa a partir del martes próximo.

Quiere más porque varios de los referidos ya estaban encarcelados desde hace tiempo y, mientras, México continuará con su envío de drogas y delincuentes.

2.- Quien tiene motivos de celebración es **Esteban Moctezuma**: el domingo cumple cuatro años como embajador en Estados Unidos y de qué manera.

3.- Con Canadá, entre tanto, el embajador **Carlos Joaquín** anunció el reforzamiento de los consulados a fin de fortalecer la protección a mexicanos y la relación bilateral ante las presiones de **Trump**.

Y 4.- En el Senado el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, **Oscar Cantón Zetina**, presentó el dictamen para blindar la soberanía como ha propuesto la Presidenta.